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Il 2022 è stato l’anno della nostra rinascita che come tutte le rinascite è
iniziata a primavera. Nel marzo 2022 il Gaslini ci ha chiesto di riprendere
servizio e da lì una dopo l’altra siamo tornati in quasi tutte le RSA ed in
una casa della salute. La nostra gioia di riprendere il nostro posto accanto
ai fragili è stata grande anche se abbiamo dovuto constatare che il Covid è
stato pesantissimo anche con la nostra associazione. Eravamo 800 e
siamo rimasti in 620. Molti hanno temuto il contagio, altri hanno lasciato
per l’età avanzata, altri ancora non se la sentono di ritornare ed
attendono tempi migliori. E’ chiaro che con questi limiti il nostro servizio
sarà forzatamente ridimensionato specialmente negli ospedali in cui
eravamo un buon numero e coprivamo molti reparti. Il C.D. ha preso atto
di questo ma con fiducia guarda al futuro. Chi è rimasto ha l’AVO nel
cuore ed è disposto a fare sacrifici pur di continuare l’opera d’amore
verso i più fragili. Una dozzina di nuovi volontari sono entrati nel 2022 a
far parte dell’AVO ed altri stanno partecipando ora alle lezioni del corso-
base che è in via di svolgimento. Abbiamo chiesto aiuto all’agenzia
Tamtam che si occupa di promozione per rinverdire la nostra immagine
ed ottenere una più vasta adesione di futuri volontari. Attendiamo
fiduciosi l’esito di questa campagna che terminerà in autunno. Il 24
ottobre giorno della festa nazionale del volontariato AVO la presidente si
è recata , come richiesto da Federavo, al liceo Mazzini, accompagnata da
due giovani volontarie Teresa Bendin ed Elisa Ricci, a parlare del valore
del volontariato. L’incontro ha suscitato entusiasmo tanto che abbiamo
ricevuto la richiesta da parte dell’Istituto a far svolgere l’alternanza scuola
– lavoro agli studenti. Undici di questi lo stanno infatti facendo presso la
RSA Anni Azzurri di Sestri Ponente la cui direttrice ha risposto con
entusiasmo a tale richiesta. I ragazzi stanno facendo 30 ore di servizio
accompagnati da Francesca Turolla e Luca Saettone che si sono dimostrati
ottimi tutor e che ringrazio per il loro impegno. Devo fare come



presidente altri ringraziamenti : prima di tutto al Consiglio Direttivo che
mi sempre supportato e sopportato con cui abbiamo condiviso decisioni
non facili e speranza di un ritorno alla normalità. Poi alla segreteria con
Enzo, Renzo, Giampaolo, Marisa, Orietta, Giorgia e Roberto, che ha svolto
un lavoro notevole specie in preparazione dell’assemblea dei soci e per
l’iscrizione al RUNTS doverosa per essere in regola con la legge del terzo
settore. Grazie alla Formazione di cui con Anna e Franca ci siamo
occupate personalmente e che ha G.Galletto come ottima segretaria e
P.Mangano come nuova referente e poi G.Mattei, A.Defano e F.Ugolini
che hanno dato la loro disponibilità. Un ringraziamento va anche a Milly
che si occupa del giornalino e del sito ed a Grazia Cornolti il cui lavoro è
insostituibile ed a Teresa che gestisce i nostri social. Grazie infine a tutti
voi volontari che siete la ricchezza dell’AVO e che continuate a sostenerla
con entusiasmo ed impegno.

Per il Consiglio Direttivo la presidente Chiara Simeoni


